

CURSOS DE AÑO ESCOLAR

T H E K I N G ' S H O S P I T A L
Irlanda



THE KING'S HOSPITAL

El colegio The King's Hospital, es uno de los más antiguos colegios de secundaria en Irlanda, establecido hace casi 340 años. Se trata de una escuela privada mixta y en régimen de internado que cuenta hoy en día con más de 700 alumnos.

La escuela fue fundada en 1669 como hospital y escuela libre por el rey Carlos II. Actualmente la escuela mantiene sus valores tradicionales y los combina con una educación moderna y de vanguardia para crear un entorno acogedor que mejora el desarrollo académico, cultural, creativo, deportivo y social de los alumnos.

El entorno del colegio está compuesto por un conjunto de edificios a las orillas del río Liffey en Palmerstown, sólo ocho kilómetros al oeste del centro de la ciudad de Dublín.

El colegio atrae a alumnos de toda Irlanda, así como desde el exterior, por lo que hay que añadir su ambiente multinacional y cosmopolita.

Esta prestigiosa escuela tiene como objetivo proporcionar un entorno de aprendizaje en el que los alumnos puedan lograr los estándares de excelencia adaptado a su potencial y capacidad. El desarrollo cultural, intelectual y creativo de cada alumno es muy apreciado y todos los aspectos de la vida escolar están diseñados para avanzar en este proceso.

El programa de la escuela aborda dos objetivos principales: educación para la vida y la educación para ganarse la vida y se adapta constantemente para satisfacer necesidades cambiantes, aportando sus amplias instalaciones y un personal docente altamente cualificado.





El Curso

La escuela ofrece un sistema de seis años de educación secundaria. Los alumnos normalmente están entre las edades de 12 a 18 años. Departamento de orientación de la escuela asesora a los alumnos sobre todas las opciones de las asignaturas.

1. El ciclo de Junior es de tres años de duración que corresponde a 1º, 2º y 3º ESO.
 2. El cuarto año, es el programa de año de transición del departamento de educación y ciencia que proporciona una base indispensable para el curso posterior. El cuarto curso corresponde a 4º de ESO.
 3. El ciclo superior es de dos años de duración que corresponde a 1º y 2º de Bachillerato.
- Las Materias básicas para 1º, 2º y 3º de la ESO que se imparten son: Irlandés; inglés; matemáticas; historia; geografía; ciencia; educación religiosa; educación cívica social y política.

* Los alumnos pueden elegir entre el alemán, el francés y el inglés; la escuela no puede garantizar la elección de los alumnos porque depende de la disponibilidad de las plazas.

La escuela ofrece además Cursos introductorios en:

Arte, artesanía y diseño; estudios empresariales; economía familiar; música; técnicas gráficas etc.

- Asignaturas de libre configuración:
Educación física (PE); educación social y salud; tecnologías de la información (IT).
- Asignaturas optativas:
Los alumnos tienen que elegir dos temas * de: arte, artesanía y diseño; estudios empresariales; economía familiar; música; técnica gráfica; una segunda lengua extranjera.

* hay plazas limitadas. Las asignaturas no pueden ser ofrecidas si el número de solicitantes es demasiado bajo.

- El año de Transición (4º ESO):
Todos los alumnos que participen en el año de Transición tienen un variado programa de estudios. El programa está diseñado para introducir material de ciclo superior; para facilitar el desarrollo personal; y para permitir decisiones sabias con respecto a las opciones de las asignaturas y trayectorias de carrera. Incluye un curso en tecnología de la información.

- Bachillerato:

Normalmente, los alumnos cursan ocho asignaturas.

Materias básicas:

Irlandés; inglés; matemáticas.

Asignaturas optativas:

A elegir una asignatura de los siguientes bloques:

Bloque A: arte; negocios; geografía; historia; física.

Bloque B: contabilidad; ciencias agrónomas; biología; química; historia.

Bloque C: biología; negocios; química; diseño gráfico y comunicación; música.

Bloque D: matemáticas aplicadas; economía; geografía; economía familiar; educación religiosa.

Bloque E: francés; geografía; alemán.

*Hay plazas limitadas. Las asignaturas no pueden ser ofrecidas si el número de solicitantes es demasiado bajo.

Asignaturas de libre configuración:

Los alumnos pueden elegir entre: educación religiosa; educación física; orientación académica y laboral.





IRLANDA

Curso de Inglés para los Alumnos Internacionales



El colegio no tiene un programa específico para alumnos internacionales de modo que los alumnos cuya lengua materna no sea el inglés se integran en las clases normalmente compartiendo todas las horas con los alumnos irlandeses, por lo tanto los alumnos que deseen participar en las clases del colegio han de tener un nivel fluido de inglés.

Sistema Educativo

El extraordinario sistema escolar de Irlanda permite la sencilla adaptación de los estudiantes extranjeros.

Sistema Educativo Irlanda

EDAD	ESPAÑA	IRLANDA
12-13 años	1º E.S.O.	1º año ciclo Junior
13-14 años	2º E.S.O.	2º año ciclo Junior
14-15 años	3º E.S.O.	3º año ciclo Junior (Jr. Certf.)
15-16 años	4º E.S.O.	4º año (Transition Year)
16-17 años	1º Bachill.	5º año
17-18 años	2º Bachill	6º año (Leaving Certf.)



IRLANDA

Actividades



El colegio es conocido por su elección sin rival de actividades extracurriculares que son una parte importante del desarrollo de la persona en su totalidad. Los alumnos son alentados a participar en diversas actividades culturales, clubes y sociedades disponibles.

Teatro, prácticas de música, discurso y drama, artes y artesanías, cerámica, carpintería, tornería y electrónica.

El Colegio King's Hospital ofrece una amplia gama de actividades deportivas y de ocio y alienta la participación de todos sus alumnos como una experiencia positiva en el desarrollo personal de cada uno de ellos. En la participación se busca la excelencia, lealtad y un sentido del equilibrio y juego limpio como algo fundamental. Para este fin, en el centro se encuentran las instalaciones y oportunidades para que los más talentosos alcancen los más altos estándares posibles mientras que también todos encuentren en la medida de lo posible un ambiente agradable donde participar en las actividades que han elegido.



La escuela ofrece una opción inigualable de actividades deportivas y recreativas que se imparten en instalaciones excepcionales como: Modernísimo gimnasio (totalmente informatizado), piscina climatizada cubierta de 25 metros para practicar la natación, césped artificial, pistas para practicar el hockey, cricket y rugby, pistas de tenis, badminton y atletismo.

La escuela ofrece oportunidades para participar en actividades de remo fuera de sus instalaciones.

Además cada septiembre hay una velada de premios de deportes que se lleva a cabo en la escuela para reconocer los triunfos del equipo así como los logros individuales del año anterior. Este evento fue inaugurado en 2006.

Alojamiento y convivencia en régimen de internado

Los alumnos tienen la oportunidad de vivir al máximo la experiencia del colegio conviviendo con los alumnos que pasan su estancia escolar en régimen de internado.

El colegio cuenta con habitaciones que tienen entre seis, cuatro o dos camas. Todas ellas tienen el mobiliario adecuado para poder realizar las actividades propuestas en clase, así como baño dentro.



Precios

[Consultar precios](#)